



Lennestadt, 21. März 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nachdem die Anmeldegespräche beendet sind, freuen wir uns über 120 neue Schülerinnen und Schüler, die ab August die Klasse 5 unserer Schule besuchen werden. Im Hinblick auf diese Zahl möchte ich mich auch bei Ihnen und Ihren Kindern bedanken, denn unsere Präsentation am Tag der offenen Tür lebte von der Unterstützung aller Beteiligten.

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, um unseren Referendaren, Herrn Steuerwald-Ludwig und Herrn Pieper, und unserer Referendarin, Frau Kellermann, die alle mit erfreulichen Ergebnissen ihre Abschlussprüfungen bestanden haben, im Namen der Schulgemeinde herzlich zu gratulieren. Erfreulicherweise können wir Herrn Pieper und Herrn Steuerwald-Ludwig auch über den ersten Mai hinaus beschäftigen, von Frau Kellermann müssen wir uns leider verabschieden. Ab dem ersten Mai freuen wir uns dann auf die neuen Referendar\*innen, die ihre Ausbildung am GymSL beginnen werden. Zum ersten Mai dürfen wir mindestens eine neue, fest eingestellte Lehrkraft begrüßen. Herr Schulte wird uns in den Fächern Physik und Mathematik unterstützen, während derzeit außerdem ein Einstellungsverfahren im Fach Kunst läuft.

Inzwischen hat sich unser Gymnasium dank des besonderen Einsatzes von Frau Schröder und ihrer Erasmus-Gruppe als Erasmus+-Schule qualifiziert. Unsere Schülerinnen und Schüler dürfen also zukünftig neben anderen Möglichkeiten von vielen Vorteilen hinsichtlich der Finanzierung verschiedener Auslandsaufenthalte profitieren.

Auch die Berufsmesse in der Sauerlandhalle, die im Februar u.a. für verschiedene Jahrgangsstufen unserer Schule von der IHK organisiert wurde, war ein voller Erfolg. Vielen Dank an Frau Gupta und Herrn Papakrivos, die einige Tage später zusätzlich einen Berufsinformationstag mit Ehemaligen unseres Gymnasiums geplant und durchgeführt haben. Im Verlaufe dieser Woche findet derzeit die Potenzialanalyse der Jahrgangsstufe 8 berufsorientierend statt.

Am 13. März 2024 fand unter der Leitung von Kerstin Muckenhaupt unser traditioneller politischer Tag für die Jahrgangsstufe Q1 in diesem Jahr vor der Europawahl statt. Bevor die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Stimme eine Wahl simulieren konnten, kam es zu vielen interessanten Gesprächen und Diskussionen mit den geladenen Politikern der großen Parteien.

Inzwischen verbringen unsere Schüler\*innen der Q2 ihre letzten regulären Schultage an der Schule, wobei noch vor den Osterferien auch die Mottowoche durchgeführt wird. Nachdem die Osterferien, die am 25. März 2024 beginnen, am 05. April enden, beginnt für unseren Abiturjahrgang eine Intensivwoche, in der ausschließlich die Abiturfächer besucht werden. Ab Dienstag, den 16. April 2024, werden die Abiturklausuren geschrieben.



Am Mittwoch, den 10. April, und Donnerstag, den 11. April 2024, endet der Unterricht wegen der pädagogischen Konferenzen für alle Jahrgangsstufen nach der sechsten Stunde. Am Dienstag, den 16. April 2024, finden die Elterninformationen für den Wahlpflichtbereich 1 und 2 statt. Hierfür erhalten Sie noch gesonderte Informationen. Der zweite Elternsprechtag findet am 18. April 2024 statt. Derzeit eröffnet ein Pilotprojekt unter der Leitung von Herrn Dr. Wagener besonders für begabte Schülerinnen und Schüler neue Möglichkeiten. Herr Dr. Wagener steht bereits für Interessierte für Beratungsgespräche zur Verfügung, präsentiert aber das entsprechende Konzept auch im Rahmen der Schulpflegschaft.

Ab dem 1. April wechselt unser Anbieter für die Übermittagsbetreuung. Leider müssen wir uns von Frau Vollmert und Herr Lange mit seinem Team verabschieden und bedanken uns für die langjährige Zusammenarbeit. Gleichzeitig freuen wir uns auf die neue Betreuung durch die Sportjugend Olpe. Durch eine damit verbundene Umstrukturierung werden mittelfristig auch mehr sportliche Angebote gemacht und das Angebot wird noch vielfältiger für alle organisiert.

Abschließend möchte ich Sie noch auf einige Termine aufmerksam machen. Im Hinblick auf das bevorstehende Zuckerfest dürfen Eltern ihre Kinder ausschließlich für den 10. April 2024 vom Unterricht befreien lassen. Hierfür ist ein formloses Anschreiben an den oder die Klassenlehrer\*in notwendig. Die Fachschaft Erdkunde bereitet gerade eine interaktive Klimaausstellung vor, die alle Schüler\*innen in der Zeit vom 19. bis 30.04.2024 besuchen werden. Und noch ein Tipp für sehr kurz Entschlossene: heute findet ab 18.00 Uhr im GymSL ein Elternabend zur Medienprävention statt, an dem Sie natürlich noch gerne teilnehmen dürfen.

Wir wünschen Ihnen auch im Namen des Kollegiums schöne und entspannende Osterferien, in denen der Frühling nun hoffentlich endlich Einzug hält. Freuen Sie sich mit uns auf eine harmonische Zeit im Kreise Ihrer Familien.

Mit herzlichen Grüßen  
Birgitta Pieters und Mark-André Vogt